



Alfredo Jiménez baraja presentar una candidatura alternativa al Rectorado

El catedrático afirma que si reúne un equipo «solvente y serio» competirá con Pérez Mateos. Se ha dado de plazo hasta el lunes

B.G.R. / BURGOS

El catedrático de Teoría e Historia de la Educación Alfredo Jiménez estudia la posibilidad de presentarse al Rectorado de la Universidad de Burgos si logra reunir una «candidatura seria y solvente» con la que acudir a las elecciones del próximo 17 de mayo. Por el momento, se ha dado de plazo hasta el próximo lunes, un día antes de que acabe el periodo de presenta-

ción de los aspirantes, para tomar una decisión definitiva, que no será en «solitario sino conjunta».

Hasta ese momento avanza que intentará recabar los apoyos necesarios, algo que reconoce que no es una tarea sencilla. «Somos una Universidad pequeña y no hay muchas personas dispuestas a participar, con lo que existen dificultades para poder formar un equipo que yo quiero que sea sol-

vente porque lo importante no es ganar, sino gobernar cuatro años en condiciones», manifestó.

Su nombre venía sonando de manera informal en las últimas semanas pero no fue hasta ayer cuando el catedrático confirmó sus intenciones de que no solo no descarta optar a ser el próximo rector, «si no que si hay equipo estoy dispuesto a entregar mis años de gestión y mi experiencia profe-



Alfredo Jiménez.

sional a la UBU», manifestó.

Los motivos que le han llevado a plantearse esta opción, según explicó, pasan por ofrecer un «mandato de gestión eficiente, colectiva e ilusionante». De confirmarse sería la primera vez que Jiménez aspira al Rectorado, aunque durante ocho años formó parte del equipo de Gobierno de José María Leal como vicerrector de Ordenación Académica. Recaló en la institución local hace 16 años después de dos décadas de docencia en la Universidad de Salamanca.

La decisión final del catedrático no se conocerá hasta la próxima semana. Y será entonces cuando se sabrá si existe una candidatura alternativa a la continuista que ya ha anunciado el vicerrector de Ordenación Académica, Manuel Pérez Mateos, que hoy la presentará de forma oficial.